



Parte pavimentación de cinco calles en Licán Ray

ZONA LACUSTRE. A través del Llamado número 34 de Pavimentación Participativa del Serviu, la Municipalidad de Villarrica completará cerca del 70% de pavimentación de calles en el balneario lacustre.

El Austral
cronica@australtemuco.cl

Partieron las obras de pavimentación en cinco calles de Licán Ray. Lo anterior se realizó con el lanzamiento de los trabajos de Pavimentación Participativa del Serviu, Llamado 34°, en la que participaron los vecinos beneficiados, el alcalde (s) de Villarrica, Óscar Gutiérrez, representantes del Serviu, la empresa constructora Socem y el equipo técnico de pavimentaciones del municipio.

Con alegría los vecinos participaron del hito de lanzamiento de la pavimentación con adoquines de sus calles, iniciativa largamente esperada, lo que elevará la calidad de vida y dará un plus al turismo en los sectores Trapel (en la ruta a Panguipulli), Villa Melilahuén y Playa Chica de Licán Ray.

Se trata de una inversión de más de 726 millones de pesos, que fueron adjudicados en este llamado, postulado por la Municipalidad de Villarrica, cuyos diseños, aporte de los vecinos y aporte municipal, fueron parte del compromiso del municipio para llevar adelante la iniciativa.

La Constructora Socem -que actualmente ejecuta obras del Llamado 33° Lista de Espera del Serviu en la misma localidad- ejecutará las obras en aproximadamente 240 días.

CALLES

Las calles beneficiadas son, en



COMENZARON LAS OBRAS DE PAVIMENTACIÓN EN CINCO CALLES DE LICÁN RAY.

el sector Trapel: Los Laureles (entre Los Canelos y Los Álamos); Los Canelos (entre Los Laureles y camino a Panguipulli); en Villa Melilahuén: El Natre (entre Llanten y fin de pasaje); y en Playa Chica: Cacique Llanquino (entre Cacique Cariman y Cacique Manquel) y Felipe Manquel (entre

726 millones de pesos es la inversión que se realiza en la pavimentación de las calles de la comuna.

Cacique Llanquino y Hugolino Lillo).

La encargada de Pavimentaciones de la Secretaría Comunal de Planificación Secplan de la Municipalidad de Villarrica, Sandra Millaqueo, expresó que "estamos trabajando cada año en llevar nuevas iniciativas en el sector de Li-

FOTOS: MUNICIPALIDAD DE VILLARRICA



UNA INVERSIÓN DE MÁS DE 726 MILLONES DE PESOS, QUE FUERON ADJUDICADOS EN ESTE LLAMADO.

"Con el pasaje El Natre, ya estaría casi finalizada la pavimentación de nuestra villa, así que estamos muy contentos y muy motivados por el apoyo que hemos recibido de todos los actores".

Paulina Ibarra,
Villa Melilahuén

mentación calle Los Laureles y Los Canelos, señaló: "Estamos muy contentos y agradecidos de la Municipalidad de Villarrica, del alcalde, de los concejales, de todos los que han intervenido, del Serviu, que va cumpliendo los planes en toda la localidad de Licán Ray. Vamos a tener la seguridad de que las obras van a quedar muy bonitas, nos va a cambiar la vida", sostuvo.

Porsu parte, la presidenta del Comité de Pavimentación Villa Melilahuén, Paulina Ibarra, agradeció la ejecución de las nuevas obras. "Con el pasaje El Natre, ya estaría casi finalizada la pavimentación de nuestra villa, así que estamos muy contentos y muy motivados por el apoyo que hemos recibido de todos los actores". Ricardo Klapp, vecino del sector Felipe Manquel en Playa Chica, expresó: "Fantástico que nos pavimenten la calle. Definitivamente será un progreso, para nosotros. Muy agradecido del Serviu, la empresa constructora y la municipalidad".

VECINOS

Vital Grant Moyano, vecino del sector Trapel y parte de la directiva del Comité de Pavi-

33